

Ayúdenos a crear una Cleveland High School modernizada



El plan para la nueva escuela

El 7 de mayo de 2024, la Junta de Educación de PPS aprobó el plan general para la construcción de una nueva Cleveland High School de varios pisos, totalmente eléctrica y de 315,000 pies cuadrados en el actual terreno de 4 acres. El plan distribuye la escuela entre una ala de salones de clases y una ala para el gimnasio y artes, y un patio grande y seguro al aire libre en el centro de la escuela. La nueva entrada estará ubicada contiguo a SE 28th Avenue.

Información actualizada del verano de 2024

El diseño de la escuela continúa progresando. El equipo del proyecto se encuentra ahora a mediados del diseño esquemático en el que los conceptos desarrollados en la planificación global se convierten en diseños para las diferentes secciones del edificio y áreas del programa. Se reúne periódicamente con el Grupo asesor de diseño (DAG, por sus siglas en inglés) de CHS, que aporta comentarios sobre los detalles del diseño que van evolucionando. Este grupo es representativo de una diversidad de estudiantes, miembros del personal, padres de familia y miembros de la comunidad.

Aspectos destacados del plan

El plan de las instalaciones distribuye la escuela entre una ala de salones de clase y una ala para el gimnasio y artes, y un patio grande y seguro al aire libre en el centro de la escuela. El diseño incluye dos gimnasios nuevos y un estudio para danza y lucha. Tendrá instalaciones para artes escénicas con capacidad para 500 personas y un teatro estilo caja negra. El edificio de alta eficiencia energética y completamente eléctrico tendrá una huella de carbono considerablemente menor, y generará parte de su propia energía solar. El diseño también incluye mejoras a las instalaciones de atletismo y al estacionamiento.

Futuras oportunidades para participar

Durante la fase de diseño en los próximos meses se ofrecerán más talleres de diseño, eventos de casa abierta y reuniones comunitarias. Puede ver la información más reciente en la página web del proyecto.

Cronología del proyecto

La planificación y diseño comenzaron a principios del otoño de 2023 y continuarán durante los próximos dos años.

Plazo de la construcción

El Programa de Bonos del 2020 no incluye fondos para la construcción de Cleveland High School. El dinero para la construcción tendrá que provenir de un futuro bono de capital para mejoras de PPS. La Junta de Educación de PPS está proponiendo incluir un bono en la boleta electoral de mayo de 2025. Si se aseguran los fondos para el proyecto en mayo de 2025, la construcción comenzaría en junio de 2026 y continuaría durante los siguientes dos años. La nueva Cleveland High School abriría en otoño de 2028.

Visite el sitio web regularmente para obtener más información

El sitio web de la modernización de Cleveland, www.pps.net/ClevelandBond, le mantendrá al tanto de la información de última hora y le proporcionará una lista de las futuras oportunidades para participar.



PORTLAND PUBLIC SCHOOLS